
Antwort von Frau Prof. Dr. Angela Kolb-Janssen, MdL 
vom 30.04.2021       SPD 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Seifert, 
 
vielen Dank für Ihre E-Mail vom 27.04.2021 und Ihre Fragen zum  
Technikunterricht. 
 
Ich persönlich bin auch dafür, praxisnahe und berufsorientierte Lehre  
an den Schulen zu ermöglichen, um den Schüler*innen die spätere  
Berufswahl zu erleichtern und technische Berufe attraktiver zu  
gestalten. Viele Einrichtungen, wie beispielsweise Unternehmen und  
Jobcenter, bemängeln bereits die unzureichende Vorbereitung der  
Schüler*innen für das spätere Berufsleben. Der Technik- und  
Werkunterricht ermöglichte bereits einen ersten Einblick in bestimmte  
Berufsfelder. 
 
Leider stoßen wir jedoch mit unseren Ideen und insbesondere auch mit  
unseren Verbesserungsvorschlägen zur Lehrer*innenausbildung sowie zur  
Gestaltung des Schulunterrichts regelmäßig auf mangelnde  
Kooperationsbereitschaft seitens des Bildungsministeriums. Dennoch bin  
ich optimistisch, dass wir in Zukunft die technische Allgemeinbildung an  
Schulen wieder ausgeprägter durchführen können. 
 
Für Ihre Bemühungen möchte ich mich recht herzlich bedanken. 
 
Ihnen alles Gute! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Prof. Dr. Angela Kolb-Janssen, MdL 
 


